

豊川市議会傍聴記

①

地方
政治
クリエイト

伊藤 秀昭

豊川市議会6月定

した。

例会は8日から一般質問を行い、16人が登壇し、市政全般に一般質問を行い、市長並びに当局に質ただした。

◆土地利活用

最初に登壇した星川博文氏(とよかわ未来)は市民の関心の高い工業団地における土地利活用について質問した。市長は八幡地区の日立側は、文化交流、福祉などの公共施設や住宅用地として、スズキ側は商業施設として検討を進めていく」と

未来)は市民の関心の高い工業団地における土地利活用について質問した。星川博文氏(とよかわ未来)は市民の関心の高い工業団地における土地利活用について質問した。

・5分は企業を誘致したい。この地にある海軍工廠時の遺産はできるだけ平和公園に移設保存する」とした。

企業の撤退というピンチをチャンスに変えて豊川市の新たなまちづくりがスタートしていく。

◆女性活躍推進

女性割合を30%以上と目標を設定し採用拡大に取り組む」とした。

働き方改革ではフレックスタイムやテレワークの導入につき、特にきっかけは慎重に検討していく」とした。

◆女性活躍推進

3歳未満児やその受け入れ態勢について質問したのは神谷謙太郎氏(とよかわ未来)。

◆納税環境整備

子ども健康部長大場昌克氏(清風)は豊川市ではすべての保育園で生後57日目・産休明けの段階から預かるこ

とができる」と、今終えた創生総合戦略について取り上げて、

より施行された「女性活躍推進法」に基づき、市役所における女性活躍推進の取り組みについて取り上げた。

◆生涯学習推進計画

井川郁恵氏(公明)は第3次生涯学習推進計画の取り組みについて質問した。

◆子育て環境

豊川市への取り組みを実」を要請した。

◆納税環境整備

石原政明氏(清風)は3月に策定を

範できる範を示せるかどうか。責任は重い。

CIAが機能して地域づくりへ成果を収めていることが示されたが、家庭教育にまで反映させたいもの。

◆子育て環境

神谷氏は「希望どおりに入所できない状況があり、施設整備と一時保育の充実」を要請した。

特に国から地方への税源移譲に伴い、急増した個人住民税の滞納への対応策として、全国的に特別徴収義務者の一斉指定の動きが始まり、今年度、東三河でも連携して特徴一斉指定を行ったことにより37・3%増の指定ができ、税額でも9・8%、納稅義務者数で13%増、特徴率は8割台に上る見込みとした。

◆創生戦略

合戦略の特徴やその推進に関する国の財政支援について議論した。

また名古屋大学宇宙地球環境研究所用地の9・5分について、「3分は平和公園用地として整備し、残りの6

・5分は企業を誘致したい。この地にあら海軍工廠時の遺産はできるだけ平和公園に移設保存する」とした。

教育部長は第2次計画期間中に立

井川郁恵氏(公明)は第3次生涯学習推進計画の取り組みについて質問した。

◆子育て環境

豊川市への取り組みを実」を要請した。

◆納税環境整備

大場昌克氏(清風)は歳入の46%を占める市税の納稅業者について取り上げて、